

遠足に行ってきました

4月21日（金）に、小学部では、各学年グループに分かれて遠足を行いました。

当日はよく晴れて、少し汗ばむほど暖かく、子どもたちはそれぞれの目的地に向かって元気に出発しました。

1、2年生は岩村城址公園で「だるまさんがころんだ」をして遊んだり、みんなでダンスを踊ったりして元気に体を動かしました。

3、4年生は岩邑いきがい会館の芝生の広場で友達と追いかっこをして走ったり、お弁当を食べたりし、外での活動を楽しみました。

5、6年生は米作りを指導していただく地域の農家の方にご挨拶をし、米作りの学習に向けて意欲を高めたり、富田会館近くで川遊びをしたりしました。

7、8組は岩邑いきがい会館の広場で「パラシュート」遊びをし、子どもたちはのんびりと風を感じたり、声をあげて喜んだりそれぞれの楽しみ方をしました。

活動はさまざまですが、学年グループごとに春の校外学習を満喫しました。



<岩村城址公園>

たくさん歩いて、仲良く遊んだよ。



<岩邑いきがい会館>

友達と追いかっこ、楽しいね。



<富田会館周辺>

川遊びできてうれしいね。



<岩邑いきがい会館>

パラシュートの風は気持ちいいよ。